



Deux anniversaires pour la cathédrale Saint-Jean-Eudes

La population est invitée à participer à une messe très spéciale
à la cathédrale Saint-Jean-Eudes de Baie-Comeau,
le dimanche 18 mai 2025 à 10h30.

Cette célébration commémorera deux événements.
Il s'agit du 65^e anniversaire de la première messe célébrée
dans ce lieu de culte et qui fut présidée
par Mgr Gérard Couturier, le 15 mai 1960.
On soulignera aussi le 40^e anniversaire de la consécration
de la cathédrale par Mgr Roger Ébacher, le 19 mai 1985.